

## ANDRESY

15<sup>E</sup> ÉDITION DES 20 BORNES D'ANDRESY

# Dévoreurs de bitume par centaines!

*Le 30 novembre dernier, les rues du centre-ville d'Andrésy ont été le théâtre de la 15<sup>e</sup> édition des 20 bornes. Plusieurs centaines de personnes ont bravé les rigueurs matinales non pas pour se jeter à l'eau mais pour se jeter dans la course. (Voir les résultats en pages sports, P. 48).*

Le village d'Andrésy était noir de monde dimanche dernier dès le petit matin. Des centaines de personnes, dossard sur le ventre et chaussures de course aux pieds se préparaient pour une des quatre courses qui étaient au programme: le 2,5 km pour les moins de 10 ans; le 5,8 km; le 13,5 km et enfin l'épreuve reine, le semi-marathon.

« Le côté sympa de cette course réside dans le fait que cette épreuve est ouverte à tous et que l'allure est libre, dit un concurrent. Ce n'est pas le sport dans ce qu'il a d'élite, mais un grand rassemblement de gens qui veulent faire un effort physique et se retrouver pour un bon moment. »

Avec ses buvettes distribuant des boissons chaudes, ses banderolles colorées, les 20 Bornes d'Andrésy avaient, c'est vrai, un petit air de fête populaire. C'était également l'occasion pour Hélène Del Pozo,

une éducatrice du Manoir, le centre pour handicapés mentaux, de se distinguer. Cette année, plusieurs jeunes frappés d'une terrible maladie génétique ont participé.

Fatigués mais heureux comme jamais, ces athlètes un peu à part ont reçu des applaudissements chaleureux. Hélène Del Pozo explique: « Ce n'est pas facile à gérer mais leur bonheur fait vraiment plaisir à voir. Ça leur a beaucoup plu et nous nous entraînerons pour participer aux 5,8 km de l'an prochain. »

Athlètes du dimanche ou concurrents plus confirmés, ils ont tous prouvé que le sport rime souvent avec générosité puisqu'il faut le préciser, l'office municipal des sports et les commerçants ont organisé cette manifestation au profit d'une œuvre humanitaire.

M. G.



L'édition 1997 a connu un énorme succès



Les enfants du centre pour handicapés mentaux



De nombreux spectateurs ont encouragé les coureurs



Le vainqueur du semi-marathon



Les jeunes se jettent sur le tableau des résultats